



Bouquet de chantier à Riddes : IKEA entre dans la dernière ligne droite

Riddes, le 11 octobre 2023

À l'issue de 7 mois de travaux, IKEA Suisse a organisé hier un bouquet de chantier pour fêter la fin du gros œuvre de son nouveau magasin en Valais. Environ 150 travailleur.euse.s du bâtiment ainsi que des invité.e.s de la région se sont rendu.e.s à cet événement sur le terrain de construction des Morands, près de Riddes. Les responsables de projet d'IKEA ont profité de cette occasion pour exprimer leur vive reconnaissance au personnel du bâtiment et aux architectes, ainsi qu'à la commune de Riddes.

Nous y sommes presque : le gros œuvre du nouveau magasin IKEA en Valais est achevé. À cette occasion, le terrain de construction des Morands, près de Riddes, a accueilli 150 travailleur.euse.s du bâtiment ainsi que des représentant.e.s des autorités, des partenaires et des collaborateur.rice.s IKEA. Depuis le premier coup de pioche en mars, il n'aura fallu que sept mois pour achever dans les délais le gros œuvre des 23'000 mètres carrés de surface de vente répartis sur deux étages, sur une superficie totale de terrain de 49'000 mètres carrés. Alexandre Lahaye, Market Manager du magasin de Riddes, a rendu hommage au travail fourni par les personnes actives sur le chantier : « En collaboration avec une formidable équipe composée de tou.te.s les partenaires concerné.e.s, nous avons franchi une nouvelle étape en peu de temps. C'est très impressionnant de voir le futur magasin devenir une réalité. » Jusqu'à présent, plus de 300 professionnel.le.s ont contribué à ce projet de grande envergure. D'ici à l'achèvement des travaux, l'investissement dans le nouveau site IKEA représentera plus de 100 millions de francs suisses.

La présidente de la commune évoque un développement positif pour la région

Sur place, Fabrizio Carrara, Construction Project Manager chez IKEA, a donné un aperçu des temps forts et des défis qui ont rythmé ces derniers mois : « Nous sommes très fier.e.s de la collaboration qui a permis de franchir cette étape avec succès – et cela dans un délai très court et en dépit des défis posés par la situation à Riddes. Le bouquet de chantier célèbre l'excellent travail réalisé par toutes les personnes concernées, et notre reconnaissance à leur égard. » Christel Duc, présidente de la commune, n'a pas non plus manqué de remercier toute l'équipe du projet. Elle a également souligné les avantages du projet pour Les Morands : « Aujourd'hui, nous sommes fiers d'être réunis pour célébrer l'avancement du chantier, la persévérance et la détermination de toutes les personnes impliquées. L'ouverture annoncée de ce magasin au printemps 2024 est une fabuleuse opportunité pour la Commune de Riddes et d'une importance économique particulière pour tout le canton du Valais. »

Ouverture au printemps 2024

IKEA Riddes est le 10^e magasin IKEA en Suisse, et le premier au sein d'un canton de montagne. Cette nouvelle ouverture fait partie de la stratégie d'IKEA Suisse qui vise à apporter au plus près de la population des possibilités d'aménagement abordables, innovantes et fonctionnelles, ainsi qu'une multitude de services et de conseils. Riddes accueillera le magasin IKEA le plus moderne et durable de Suisse, qui se caractérise notamment par une approche zéro déchet ainsi qu'une



immense installation solaire permettant l'utilisation de nouvelles énergies renouvelables. Les habitant.e.s du Valais devront cependant patienter jusqu'au printemps 2024 pour assister à l'inauguration du magasin. Prochaines étapes : les installations techniques à l'intérieur du bâtiment et la création des rampes de déchargement pour les rayonnages ; la construction des premiers espaces avec l'entrepôt et la halle du libre-service pour les meubles. La construction de l'exposition des meubles et des espaces du libre-service pour le marché débiteront par étapes à la fin du mois de novembre. La mise en place de l'installation photovoltaïque est prévue pour le mois de novembre, dès que le toit sera terminé.

IKEA Riddes crée environ 200 nouveaux emplois

Le recrutement d'environ 200 personnes pour le magasin de Riddes a débuté en septembre. IKEA recherche des magasinier.e.s, des spécialistes de l'ameublement, des collaborateur.rice.s pour le bistrot et le restaurant, ainsi que d'autres corps de métier. Alexandre Lahaye déclare : « Je suis très heureux de collaborer avec les nouvelles équipes pour relever le défi consistant de proposer une expérience d'achat unique aux Valaisan.ne.s. »

Quand la tradition rencontre IKEA

Le traditionnel rituel du bouquet de chantier portait les marques d'IKEA : au lieu d'un sapin, le gros œuvre a été dévoilé, emballé dans un gigantesque sac FRAKTA. Comme le veut la tradition, Alexandre Lahaye et Fabrizio Carrara ont brisé leur verre après avoir trinqué à de bons présages avec du brännvin suédois et de l'abricotine du Valais.

Contact médias:

IKEA Suisse
Stefanie Brehm
stefanie.brehm@ingka.ikea.com
+41 79 845 70 76

À propos d'IKEA Suisse

IKEA ouvre son premier magasin de meubles hors de Scandinavie en 1973 à Spreitenbach. Aujourd'hui, IKEA Suisse compte neuf magasins et deux Plan and order points répartis dans le pays. Janie Bisset est CEO et CSO de l'entreprise depuis octobre 2023. IKEA Suisse emploie environ 3'300 personnes et réalise un chiffre d'affaires annuel d'environ CHF 1,2 milliard.

À propos du groupe Ingka

Le groupe Ingka (Ingka Holding B.V. et ses filiales) est l'un des douze groupes d'entreprises qui détiennent et gèrent des magasins IKEA dans le cadre de contrats de franchise avec IKEA Systems B.V. Le groupe Ingka compte trois divisions : IKEA Retail, Ingka Investments et Ingka Centres. Avec plus de 400 magasins IKEA implantés dans 31 pays, le groupe Ingka est un partenaire stratégique du système de franchise d'IKEA. Ces magasins IKEA ont réalisé un chiffre



d'affaires de 39,5 milliards d'euros pour l'exercice 2022, soit une augmentation de 5,6 % par rapport à l'année précédente (37,4 milliards d'euros pour l'exercice 2021).